

# Fondo Social CMPC adjudica 33 proyectos priorizados por organizaciones



El Fondo Social CMPC anotó un nuevo hito, con 33 proyectos adjudicados en las comunas de Renaico, Los Sauces y Angol, en la Región de La Araucanía. Creado en 2016, el fondo ha contribuido a mejorar la calidad de vida de vecinos y vecinas cercanos a las plantas industriales y operaciones forestales de la empresa, capacitando y entregando apoyo a las organizaciones comunitarias que presenten proyectos que beneficien de forma directa a sus integrantes, vecinos, vecinas y comunidad en general.

Su objetivo es fomentar el desarrollo sostenible de las comunidades rurales y urbanas, apoyando proyectos que impulsen la economía local y que, diseñados por organiza-

ciones comunitarias, sean de interés común y que perduren en el tiempo.

Así, entre las comunas de Los Sauces, Angol y Renaico, un total de 33 organizaciones se vieron beneficiadas con la edición 2025 del programa, y que son parte de los 543 proyectos que el Fondo aprobó a nivel nacional.

## Agua para una comunidad en Los Sauces

En el caso de Los Sauces, con la adjudicación de 8 proyectos locales, la comuna se prepara para optimizar el acceso al agua de consumo potable. Una de estas iniciativas beneficiará a 11 familias, en la mayoría adultos mayores, que tendrán asegurado el uso de este recurso básico. Y es que para las casi 60 personas que integran la comuni-

dad Juana Nahuelpi Viuda de Quaiquin, del sector El Sauce Huacho Rincón, la vida ruralidad es una opción que abraza hace años, pero que con el paso del tiempo surgen factores que resienten su calidad de vida, como lo es el acceso al agua.

Este aspecto ha sido optimizado con la adjudicación del Fondo Social de la CMPC, destinado a la construcción de un segundo estanque de agua, y a la reparación del ya existente. El anhelo cumplido es crucial para surtir de agua al sector. Así lo comentó la presidenta de la comunitad, Viviana Alarcón: "anterior al proyecto había un estanque de 3000 litros que tenía más de 20 años, y que se rompió por el sol y las heladas, y se cambió por uno nuevo", indicó.

De esta manera, la comunidad accedió a la reparación de la torre del estanque existente, y a la reposición de este (que era de 3 mil litros), y la creación de una segunda torre más un estanque de 2 mil 500 litros, que será un gran apo-

yo. "Principalmente nuestra comunidad está integrada por adultos mayores que son los fundadores de la comunidad, y este proyecto asegura el acceso directo para ellos", comentó Viviana.



## Angol accede a 16 proyectos

En Angol, fueron 16 las organizaciones ganadoras. La infraestructura y equipamiento comunitario es una de las

cinco líneas de financiamiento que el Fondo Social CMPC contempla. En esa línea, para Angélica Vergara, presidenta de la Junta de Vecinos de Casablanca, a 5 kilómetros del radio urbano de la comuna, este es un beneficio que logrará optimizar la sede que es usada por la comunidad y sus 35 socios. "Estamos muy contentos. Tendremos 35 sillas más para usar, una estufa para la época invernal y planchas de internit para mejorar algunos sectores de la sede que ya tienen sus años", aseguró.

Por último, Renaico también celebró la adjudicación de otros 9 proyectos. Desde CMPC, Gustavo Apablaza, subgerente de Relacionamiento Territorial, destacó que "estamos muy felices por estos 33 proyectos, que sin duda son significativos para muchas familias que conviven con nosotros, especialmente en la vida rural. Quiero destacar que son iniciativas que ellos mismos priorizan, según las urgencias que pueden consensuar dirigentes y vecinos".